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NOTAS RÁPIDAS RONDA 1   
Febrero 22, 2024         
 
ERIK VAN ROOYEN  ( -8) 
 

 

P. Erik, nuevamente hiciste un gran juego en México. parece ser uno de tus lugares 

favoritos del mundo. ¿A qué se debe? ¿Por qué México parece sacar lo mejor de tu 

juego? ¿Es el viento? ¿Es el césped? 

 

ERIK VAN ROOYEN: No lo sé. Recuerdo que cuando jugamos el WGC en Chapultepec hace 

algunos años tenían Kikuyu, pasto Bentgrass en los greens, que es el mismo con el que yo 

crecí. Aquí es un poco diferente. No lo sé, quizá es por la comida, por la gente, o por todo en 

general. 

 

P. Ayer cumpliste 34 años. ¡Feliz cumpleaños! ¿Cómo evalúas tu posición actual?  

Hay quien dice que los 30s son como el “punto dulce” en la carrera de un golfista.  

 

ERIK VAN ROOYEN: Me gusta pensar eso, me gusta pensar que estoy entrando a mi mejor 

momento en el golf. He sufrido algunas lesiones en los últimos años, ahora por fin estoy sano 

y el buen golf está empezando a suceder. Me gusta pensar que mi mejor momento aún está 

por llegar. Ayer le decía a mi esposa que el año que viene cumpliré 35 años y estaré más 

cerca de los 40 que de los 30, así que de momento voy a disfrutar estos 34. 

 

P. ¿Qué fue lo mejor de tu juego hoy? ¿Cómo fue cuando el viento parecía arreciar a 

medida que se acercaba el final de la ronda?  

 

ERIK VAN ROOYEN: Probablemente fue el juego con los hierros. Le pegué muy bien todo 

el día. Hay un par de golpes de salida que tienes que dominar aquí, como el 10, por ejemplo, 

pero lo hice muy bien. Voy a sonar ambicioso, pero siento que dejé ir algunas oportunidades, 

pero luego tienes tiros como el del 6 con el hierro 3 en ese Par 5 que resultó excelente. 

Parecía como si no hubiera planeado dejarlo a seis pies de esa bandera. El juego del golf es 

un “toma y daca”, estoy muy contento con la ronda. 

 

P. ¿Te pareció que el Hoyo 12 fue divertido? Qué tal el segundo golpe que hiciste sobre 

ese árbol parota y luego, por supuesto, el chip para el eagle. Háblanos de eso.  

 

ERIK VAN ROOYEN: El Hoyo 12 es divertido porque lo jugamos a contra viento en la ronda 

de práctica y obviamente no se puede llegar allí en dos. Hoy con el viento a favor, usé una 

madera 3 e hice un pequeño pitch precioso. Es algo en lo que he estado trabajando muy duro 

y haberla embocado me hace sentir muy bien. 
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P. ¿Cuál fue tu lectura de ese chip? 
 

ERIK VAN ROOYEN: Para ser honesto, creo que fue bastante recto. Había una pequeña 

elevación que tuve que sortear y luego la bandera estaba sobre otra elevación, así que intenté 

volar justo entre ambas y rodó directo. 

 

P. En primer lugar, feliz cumpleaños.  

 

ERIK VAN ROOYEN: Gracias. 

 

P. ¿Te gusta tanto México porque has conseguido grandes éxitos aquí?  

Por favor platícanos de tus eagles. Firmaste dos eagles hoy.  

 

ERIK VAN ROOYEN: Sí, dos eagles es bastante raro, ¿verdad? No ocurre tan a menudo.  

Si puedes lograr eso y aprovecharlo durante el resto de la ronda, vas a estar 8 abajo como lo 

hice hoy, así que eso fue claramente bueno.  

 

No sé qué tiene México. La comida es increíble. Este resort especialmente es súper relajado. 

Las instalaciones son estupendas, el hotel es precioso, así que es un lugar muy relajante y 

además tenemos un buen campo de golf. Me parece que aquí siempre hay buena vibra. 

 

P. ¿Te visitó alguna abeja hoy en la ronda? 

 

ERIK VAN ROOYEN: Me lo estaba esperando, pero no. Afortunadamente hoy no hubo 

abejas, y espero que así se mantenga todo durante el torneo.   
 


